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COMMISSIONE GIOVANI 

Verbale della prima riunione del 21/01/2011 

 

Il giorno 21 (ventuno) del mese di gennaio dell’anno 2011, alle ore 17.00, presso la Sede dell’Ordine degli 

Ingegneri della Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano  - 84128 Salerno - nella sala del Consiglio si è svolta la 

prima riunione della Commissione Giovani del nuovo anno in corso. 

 

Sono presenti: 

 

Ing. Massimiliano Esposito                  (Presidente) 

Ing. Fabio Santoriello                          (Componente) 

Ing. Gianluca Vicinanza                      (Componente) 

Ing. Giorgio De Riso                           (Presidente GIO.IN su invito del Presidente della Commissione) 

Ing. Giuseppe Belardi                         (Componente) 

Ing. Angelo Rizzo                               (Componente) 

Dott. Sergio Galibardi                       (Biologo in qualità di uditore su invito di un componente)       

 

Ordine del giorno: 

1. Approvazione della bozza del corso: “Start Up” di avvio alla professione (a farsi nel mese di febbraio); 

2. Discussione sulla proposta di aiuto alla organizzazione di un convegno, di carattere nazionale inerente 

argomenti di Geotecnica rivolto ai giovani colleghi, su proposta del componente della commissione Sabatino 

Cuomo delegato italiano dei giovani ingegneri geotecnici presso l’ISSMGE (International Society for Soil 

Mechanics and Geotechnical Engineering), al fine di dare luogo al 1° Incontro Annuale dei Giovani Ingegneri 

Geotecnici, tramite la commissione giovani, presso l’Ordine degli ingegneri di Salerno; 

3. Discussione sul protocollo d’intesa stipulato, lo scorso anno, tra l’Ordine e le Associazioni giovani Ingegneri 

della Provincia di Salerno: Gio.In,  ed altre;  

4. Varie ed eventuali. 

Punto 1) all’OdG. : Il presidente rappresenta ai partecipanti la bozza di locandina del corso “start-up”. 

Comunica di avere avuto un incontro con il segretario dell’Ordine: Consigliere Masturzo, al fine di definire meglio sia 

le date che i contenuti del corso da noi proposti. In merito a questi ultimi due punti informa: 1) che si è deciso di 

aggiungere una giornata in più in maniera da distribuire meglio gli argomenti e favorire un maggiore approfondimento 

delle tematiche che verranno trattate, il tutto a favore dei partecipanti; 2) le date, ad oggi, per problemi di disponibilità 

della sala dell’Ordine, non sono  ancora state definite, comunque su proposta del presidente il corso si dovrebbe tenere 

entro la fine del mese di febbraio. Il presidente comunica ai presenti la volontà di fare un corso di start-up  prettamente 
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di tipo “pratico”, nel senso che i colleghi che saranno interessati a svolgere i corsi dovranno rappresentare, ai 

partecipanti, esempi reali che consentono di apprendere prima ed in maniera semplificata le procedure ed attività 

relative alla specifica materia oggetto di lezione (D.L., Sicurezza, P.M., C.T.U., C.T.P., ecc).  Inoltre sarà consentita, ai 

partecipanti, la possibilità di reperire il materiale oggetto di lezione attraverso l’utilizzo di memorie elettroniche 

portatili: pen drive. Tutto quanto al solo scopo di favorire i partecipanti al corso. La commissione, insieme 

all’associazione GIO.IN, approva in toto il corso e le sue modalità ed esorta il presidente ad una definizione imminente 

delle date al fine di dare luogo, nel minor tempo possibile, all’inizio del corso stesso. 

 

Si apre poi la discussione sul punto 2) all’OdG.: Il presidente comunica di avere ricevuto richiesta, da parte 

del componente Sabatino Cuomo, sulla possibilità di partecipazione della commissione ad un convegno di carattere 

nazionale analizzante argomenti di geotecnica organizzato dalla AIG (Associazione Nazionale di Geotecnica). 

Comunica, inoltre, di avere predisposto una bozza di richiesta al Consiglio dell’Ordine dove vengono formulate una 

serie di  richieste per consentire il corretto svolgimento dell’iniziativa stessa. Dopo la lettura delle istanze di cui in  

precedenza si apre un ampia discussione sul convegno. I presenti approvano la partecipazione della commissione 

all’iniziativa ed esortano il presidente a protocollare, oggi stesso, l’istanza di richiesta al Consiglio dell’Ordine. Il 

presidente provvede al protocollo della proposta presso l’ufficio della Segreteria dell’Ordine. Per approfondimenti in 

merito al punto in oggetto si allega, al presente verbale, la richiesta formulata alla commissione dal componente 

Sabatino Cuomo. 

 

Punto 3) all’OdG.: Il presidente, in accordo con quanto riportato nel verbale num. 12 del 19 novembre 2010, 

riprende la discussione sull’accordo tra: Commissione ed Associazioni di categoria. I presenti concordano sul fatto che, 

a causa delle festività natalizie e delle numerose attività intraprese dalla commissione specialmente nel mese di 

dicembre, non si è potuta instaurare una discussione approfondita sul presente punto all’o.d.g.. Pertanto il presidente 

rappresenta agli astanti, di nuovo la bozza di protocollo d’intesa dalla quale poter partire prima di arrivare a quella 

definitiva da sottoscrivere con l’Ordine, in questa bozza sono illustrati i contenuti dell’accordo. 

 A tal fine il presidente provvederà ad inviare, vie brevi al gruppo di componenti già costituitosi nel mese di novembre 

2010 la suddetta bozza sulla quale aggiungere/eliminare secondo quanto ritenuto opportuno.                    

 

 

Vista l’ora tarda, alle ore 19.30 termina la riunione 

 

  

     Il Segretario                                                                                                                              il Presidente 

Ing. Nicola Fierro                                                                                                                                           Ing. Massimiliano Esposito 
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Spett.le Ordine degli Ingegneri della Provincia di Salerno  

 c.a. ing. Massimiliano Esposito 

(Presidente Commissione Giovani)  

 

 

Oggetto: Incontro Annuale dei Giovani Ingegneri Geotecnici, Salerno, 2011. 

 

Gentili Colleghi, Cari Amici,  

in qualità di delegato italiano dei giovani ingegneri geotecnici presso l’ISSMGE (International Society 

for Soil Mechanics and Geotechnical Engineering), ho dato avvio all’organizzazione del 1° Incontro 

Annuale dei Giovani Ingegneri Geotecnici. 

A tal riguardo, sono particolarmente lieto di comunicarvi che il 1° IAGIG si terrà a Salerno nel 2011.  

 

IAGIG (www.iagig.unisa.it) è una iniziativa dell’Associazione Geotecnica Italiana (AGI) che vuole 

promuovere tra i suoi Giovani Soci la discussione di argomenti di Ingegneria Geotecnica con 

riferimento alla pratica professionale ed alle innovazioni proposte dalla ricerca. L'iniziativa è stata 

pensata, quindi, per coinvolgere liberi professionisti, dipendenti di enti pubblici o di imprese, giovani 

imprenditori del settore, studenti di dottorato, dottori di ricerca, assegnisti e ricercatori. Gli argomenti 

prioritariamente trattati riguardano i criteri progettuali, le modalità costruttive e gli aspetti normativi 

relativi ai sistemi geotecnici.  

Per il 1° IAGAIG, date compatibili con le attività dell’Associazione Geotecnica Italiana già in 

calendario sono il 27 maggio (ore 14:00-20:00) ed il 28 maggio (ore 8:00-14:00).  

 

Vista la rilevanza degli argomenti trattati e le ricadute oltremodo positive che potrebbero derivare dal 

confronto di diverse esperienze maturate nel settore dell’Ingegneria Geotecnica, personalmente auspico 

una significativa partecipazione di Ingegneri Civili e di Ingegneri Civili per l’Ambiente ed il Territorio a 

tale iniziativa. 

Per tale motivo, propongo di discutere in Commissione Giovani, della possibilità di supportare 

l’organizzazione del 1° IAGIG, e di individuare a tal fine le modalità più opportune. 

  

In attesa di un riscontro, invio i miei più cordiali saluti 

 

Salerno, 22 Dicembre 2010 

 ing. Sabatino Cuomo 

http://www.iagig.unisa.it/

